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午前１０時００分 開議

〇議長（岩﨑隆寿君） おはようございます。ただいまの出席議員数は21名であります。定足数に達してお

りますので、これより本日の会議を開きます。

日程第１ 議案第１８１号、議案第１８２号

〇議長（岩﨑隆寿君） 日程第１、議案第181号及び議案第182号を議題といたします。

市長から提案理由の説明を求めます。

市長、三浦基裕君。

〔市長 三浦基裕君登壇〕

〇市長（三浦基裕君） おはようございます。よろしくお願いいたします。議案第181号及び議案第182号に

つきましては関連した議案でありますので、一括して説明させていただきます。

議案第181号 両津湊・河崎地区統合保育園建設（建築）工事請負契約の締結について、議案第182号

両津湊・河崎地区統合保育園建設（機械設備）工事請負契約の締結について、以上の２つの議案は、両津

湊・河崎地区統合保育園建設に係る建築工事及び機械設備工事について、12月８日に執行した入札の落札

者と請負契約を締結するため、議会の議決を求めるものであります。

よろしく御審議くださいますようお願い申し上げます。

以上でございます。

〇議長（岩﨑隆寿君） これより議案の順序に従い、質疑に入ります。

議案第181号 両津湊・河崎地区統合保育園建設（建築）工事請負契約の締結についての質疑を許しま

す。質疑ありませんか。

竹内道廣君。

〇20番（竹内道廣君） 最近の入札は問題だらけだ。前市長が本当に業者と癒着をしておったなと、こんな

ことばかりやるからと私本会議で言ったのです。99.7％の落札率って何だと、どこが競争入札なのだと、

こんなこといつまでも通りませんよと。ところが、同じこと繰り返してやっているのです。今回もそうで

す。これよく見てください。予定価格、それから最低制限価格、ここの中に入ったのが落札業者１人。あ

と全部外へ出るのです。あと全部この枠の中へ入らないのだ。この業者だけ入るのです。そこから今度は

先へ行くと、みんなそうですよ、みんな。その前の相川のもそう。それから、佐渡会館がそのとおり。そ

れから、両津支所がそのとおり。落札業者だけが中へ入るのです。あと全部そこから外れるのです。これ

全員が下限から外れるということになると、設計業者がきつ過ぎるのだと、だから誰も落とせないのだと、

もう少し設計をちゃんと考えなければだめだと、こうなるし、これが上限でみんな上へくぐり抜けると、

余りにもきつ過ぎるのだと、これでは業者とるのいないよと、もう少し考えなければだめだぞと、こうな

るのです。しかし、そうではない。必ず１人だけ入るのです。あと全員はみ出すのです。それも上限のと

ころではみ出すのです。こういうやり方はだめです。議会ばかではないですよ、二元代表制の議会は。ち

ゃんとチェック機能持っています。これを競争入札だと言い張るということは、だめですよ、これ。何ら

かの方法を講じてもらいたい。こんなものいつまでも通りません。ぜひ検討していただきたいと思います

が、どうですか。
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〇議長（岩﨑隆寿君） 答弁許します。

三浦市長。

〇市長（三浦基裕君） お答えいたします。

入札制度につきましては、従前からいろいろもう一回内容を検証して、修正の必要あるかどうか含めて

検討しなければいけないという話は内部でもしております。その辺についてもう一回見直しの時間を持つ

ということは、内部でも話をしております。その中で検討させてもらえばと思います。

〇議長（岩﨑隆寿君） ほかに質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

〇議長（岩﨑隆寿君） 質疑なしと認めます。

議案第181号についての質疑を終結いたします。

次に、議案第182号 両津湊・河崎地区統合保育園建設（機械設備）工事請負契約の締結についての質

疑を許します。質疑ありませんか。

猪股文彦君。

〇17番（猪股文彦君） この４社を見ると、１社を除いて全部島外業者。水道は、建設と同じように緊急災

害のときに出動すると。しかも、両津の業者が一番多くて、まとまっておって、いざというときには協力

してやっているというのに、両津の業者が１社も入っていないではないか。こんないいかげんなことはだ

めです。地域貢献といって地域貢献している人をわざわざ外す、一体これはどういうことになっておるの

か。

〇議長（岩﨑隆寿君） 説明を許します。

矢川契約管理主幹。

〇契約管理主幹（矢川和英君） 今の４社というのは、どの工事のことでしょうか。

〔「機械設備工事と今言った」と呼ぶ者あり〕

〇議長（岩﨑隆寿君） はい、機械設備工事。

〔「議長が今機械設備工事と言ったでしょう」と呼ぶ者あり〕

〇契約管理主幹（矢川和英君） この工事につきましては、参加のほうで島内業者につきましてはＡクラス

なものですから、３社しかございません。それで、業者数自体が少ないものですから、島内に営業所があ

る島外業者まで枠を広げて入札を行っております。

以上です。

〇議長（岩﨑隆寿君） 猪股文彦君。

〇17番（猪股文彦君） これ先ほどの建築を見てもわかるように、私技術的にはよくわからないけれども、

小池・堂谷企業体って企業体をつくれば入れるような仕掛けもあるわけだから、今全国に比べて佐渡の景

気が悪い、観光も悪いし、土木も悪いし、商業も悪いというときに、どうしてその地元の業者を、例えば

両津なら10社ぐらいあるわけですから、３つか４つで競争させることも一つの方法だし、もっとそういう

ことを配慮して入札にかけるべきではないか。これは単純に統合保育園を建てるということもさることな

がら、この工事によって佐渡市の経済が少しでも助けになるようなことも当然考えての発注だと思うので

すが、市長その辺のことについてどうなっておるのですか。
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〇議長（岩﨑隆寿君） 答弁許します。

三浦市長。

〇市長（三浦基裕君） 事業規模によってＡランク、Ｂランク等々の区分けが現状市のルールの中で設定さ

れております。その部分と、あともう少し規模が小さい事業におきましても、今度地域的な地域業者を優

先するとか、いろんな部分のルールありますが、その辺のところ、今議員ご指摘のような部分も含めまし

て、どのような事業規模に対してどのような振り分けをしたほうがより島内的にもベターなのかとかとい

う部分は、ちょっといろいろ検討させていただきたいと思っております。

〇議長（岩﨑隆寿君） ほかに質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

〇議長（岩﨑隆寿君） 質疑なしと認めます。

議案第182号についての質疑を終結いたします。

ただいま議題となっております議案第181号及び議案第182号については、お手元に配付してあります委

員会追加付託表（その３）のとおり、社会文教常任委員会に付託いたします。

〇議長（岩﨑隆寿君） これで本日の日程は全部終了いたしました。

次の会議は、12月22日木曜日午後１時30分から今期定例会最終日の議事を行います。

本日は、これにて散会いたします。

午前１０時０９分 散会


